



03.12.1973 – 930 248

Meyra
1951 –

Krankenfahrzeuge spielen bei der Vielzahl der Beinerkrankten und Kriegsverletzten eine wichtige Rolle. Hier kam der 1936 gegründeten Krankenfahrzeug-Fabrik Wilhelm Meyer, Vlotho, eine besondere Bedeutung zu. Die „Meyra“-Krankenfahrzeuge waren sinnreich durchkonstruiert und eine unentbehrliche Hilfe für jeden, der sich nicht auf eigenen Füßen fortbewegen konnte. Wilhelm Meyer hatte zur Internationalen Fahrrad- und Motorrad-Ausstellung 1951 Frankfurt a. M. auch einen Lastenroller mit kombiniertem Aufbau herausgebracht, der mit wenigen Handgriffen, ohne Benutzung von Werkzeugen, umgewandelt werden konnte.

